

LUZINAY

Le marché de Noël de la Chapelle d'Illins, culture et patrimoine, c'est dimanche

Recueilli par Françoise Granjon



Le père Noël sera présent à l'édition 2025. Photo archives Le DL /F.G.

Une soixantaine d'exposants sont annoncés pour le marché de Noël de la Chapelle d'Illins, culture et patrimoine ce dimanche 30 novembre. La bonne occasion pour commencer à préparer les fêtes de fin d'année. Et, pour les plus jeunes, d'aller saluer le père Noël.

L'association de Luzinay, La chapelle d'Illins, culture et patrimoine, propose, dimanche 30 novembre, son marché de Noël, l'un des événements phares de cette entité dont l'objectif et la préservation de l'édifice éponyme aux origines médiévales, inscrit à l'inventaire des monuments historiques. Entretien avec l'un des adhérents, Eric Reboux.

Quel est le prochain rendez-vous de l'association ?

« Ce sera notre marché de Noël de dimanche 30 novembre. Une bonne occasion pour les visiteurs de préparer les fêtes et de commencer leurs achats. Une soixantaine d'exposants sont attendus pour offrir un large choix de cadeaux et de gourmandises dans des registres divers, de la gastronomie à l'artisanat, dans un lieu bien au chaud et à l'abri et dans une ambiance conviviale. Cette manifestation est importante pour l'association, puisque les bénéfices seront

investis dans l'animation culturelle, comme les expositions temporaires ou Les Soirs de musique, organisés dans ce lieu du patrimoine local remarquable de la vallée de la Sévenne, la chapelle d'Illins. »

Quel est le programme ?

« L'entrée est gratuite pour tous les visiteurs. Chacun pourra déambuler tout à loisir pour se faire plaisir ou faire plaisir. Et l'association proposera un stand buvette, une dégustation d'huîtres et de lasagnes. »

Et pour les enfants ?

« Les enfants auront l'agréable surprise de rencontrer celui dont la célébrité n'est plus à faire et qu'ils attendent avec impatience, le père Noël. Il sera présent toute la journée et se prêtera avec bonheur aux séances photos. Un espace leur sera réservé pour des ateliers créatifs, comme à l'accoutumée, pendant que les parents pourront chiner à leur guise parmi les différents stands ».

Dimanche 30 novembre, 10-18 heures, salle José-Gomez.